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＜季節の写真＞ 

  武石地域の福寿草の群生地 

 古くから福を招き、長寿を意味する花と

して日本人に親しまれている。 

い花です。 
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       ワクチン接種の準備・政治家の次は官僚が「懲戒処分・辞職」 

◆上田市議会３月議会の代表質問で上田市のワクチン接種の準備状況について答弁があった。国から

の情報が不足しており、詳細が明らかになっていないようだ。一大事業となるワクチ接種が順調に進ん

でほしい。◆内閣広報官が総務審議官当時に菅首相の長男がいる会社から７万円超の高額接待を受

け総務省の関係者らが懲戒処分になり、本人は辞職した。◆森友問題では、上司の理不尽な指示に従

った近畿財務局の元職員が死に追いやられた。◆一連の事態が権力の固定化が背景にあるなら新し

い政治を国民の手でつくるしかない。◇愛知県では、民主主義と地方自治制度を揺るがす悪質な行為

が明らかとなった。知事リコール署名の約４３万５千人分のうち約３６万２千人分（８３・２％）に不正が疑

われ、県警が捜査中。◆リコール活動団体の事務局長で、日本維新の会公認で次期衆院選に愛知５

区で出馬予定だった元愛知県議が出馬を辞退した。全容解明が求められる。（くぼた よしお） 

「道路整備」「統合保育園と後利用」「工業団地造成」「デジタル化社会の光と影」 久保田議員の一般質問項目 

 

    ★三才山トンネル無料化とバイパス事業 

                           昨年９月１日、三才山トン

ネルが無料化された。交通

量の変化及び現在すすめら

れているが完成した和子バ

イパスを除く二つのバイパス

事業の完成見込み。 

                                                

質問のポイント 

三才山トンネルの無料化により、大型車の通行量が増えており 

交通量調査のデータの公表及びバイパスの早期完成をめざすもの 

です。 

 

★まるこ保育園（統合保育園）と後利用   

東内保育園閉園の代替

措置として要望のあった送

迎バスについて 

東内保育園は指定緊急

避難所であるが、閉園後の

東内地区の検討状況は 

 

質問のポイント 

４月１日より三つの保育園・幼稚園が（東内保育園、みなみ保育園、 

わかくさ幼稚園）が統合して「まるこ保育園」が開園します。丸子地域で

は初めての統合施設ということもあり、統合前と統合後の課題について

の質問です。 

★丸子地域箱
はこ

畳
だたみ

第二期工業団地の造成事業 

丸子地域箱畳第二期工業団地造成事業の状況と完成見込み 

工業団地の購入を希望する企業からの問い合わせ状況は。 

 

 

                            質問のポイント 

上田市は、平成 29年度に

県内への工場などの立地希

望や、市内企業のアンケー

ト調査から、平成１８年の４

市町村合併後はじめて新規

の工業団地造成に踏み切っ

た事業です。 

旧丸子町は、工場誘致および工場と住宅が混在している状況を改

善するために積極的に工業団地の造成を進めた。今回の工業団地

造成事業が計画通り進むことが今後の上田市の方向性に影響を与

えるものです。 

 

★デジタル化社会の光と影について 

 

情報処理推進機構

が公表している「情報

セキュリティ 10 大脅

威」の内容を把握して

いるか。 

令和２年版情報通通信白書では「デジタル化社会に不安」をどう受け

止めるか。 

ワクチン接種とマイナンバーについて全国保険医団体連合会が

「混乱をまねく」として警告しているが見解は。 

質問のポイント 

 デジタル化が進むことは、そのこと自体は、新しい科学技術の応用

による社会的生産力の発展をもたらし、人類文明の進歩を意味する

が日々進化するデジタル技術は、使い方次第で人々の生活や安全を

脅かす負の側面も重要な視点です。 

 

 

 

 

 


